

El municipio, célula básica en la producción de alimentos



Guantánamo, Cuba, 29 jun (RHC) El Segundo Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Machado Ventura, destacó en la provincia oriental de Guantánamo que la condición territorial de los municipios como células básicas del país debe reafirmarse en las garantías que signifiquen los resultados concretos de sus programas de producción de alimentos.

En diálogo con las máximas autoridades políticas y del gobierno y con representantes del Ministerio de Agricultura de Cuba (Minagri) y de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP), Machado Ventura definió al municipio como el ámbito decisivo en la búsqueda de la autosostenibilidad alimentaria.

Expresó que la naturaleza esencialmente agrícola de la nación caribeña y la disponibilidad de tierras y brazos preparados para explotarla tienen su máxima expresión productiva en esas demarcaciones.

En la cita participó también el vicepresidente cubano, Salvador Valdés Mesa. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/227071-el-municipio-celula-basica-en-la-produccion-de-alimentos>



Radio Habana Cuba